



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



Este lunes otros cuatro magistrados defenderán su candidatura a la presidencia de la Audiencia Nacional

La plaza de presidente de la Audiencia Nacional, que actualmente ocupa el magistrado **José Ramón Navarro** desde el año 2014, se ha convertido en una *gincana* para sus aspirantes: siete magistrados y una magistrada luchan por hacerse con ese cargo.

El pasado martes, 2 de diciembre, cuatro de los ocho aspirantes a la plaza comparecieron ante la Comisión de Calificación del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) para exponer, en un tiempo máximo de 15 minutos, su currículum y su proyecto. El primero en comparecer fue el presidente de la Audiencia Provincial de Cádiz, **Manuel María Estrella Ruiz**; seguido del magistrado de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Navarra, **Juan Manuel Fernández Martínez**; posteriormente, a las 13:00 horas, llegó el turno del presidente de la Audiencia Provincial de Madrid, **Juan Pablo González-Herrero González**; y, finalmente, la última comparecencia la realizó el magistrado de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, **Jesús Edua**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |